

2年生の皆さんへ

競い合える仲間とともに

最高のスタートを切り 夢を実現しよう

早期学習が必要な2つの理由

① 2019年度 入試は難しくなる

(1) 入学定員の厳格化の影響

合格者数の絞り込み → 受験生の安全志向が強まり、一人当たりの受験数が増加

※結果、受験者数が増加し、合格者が減少 → 受験倍率が大きく上昇

(2) 浪人生（ライバル）の増加

すでに今年度の浪人生は関西圏でも文系を中心に1.2~1.3倍に増加

今年度も同様またはそれ以上の浪人生が出る見込み（＝皆さんのライバル）

② 皆さんは絶対に浪人できません

2020年度入試より、大学入試センター試験が廃止され、大学入学共通テストが実施されることになりました。さらに大学入試センターより、浪人生に対する移行措置はしないと発表がありましたので、浪人してしまうと、まったく違う入試制度で受験することになってしまいます。

これまで、2年生の冬、遅くとも3年生の春に受験勉強をスタートすれば何とか間に合いましたが、もう受験勉強をスタートしないと絶対に間に合いません。本気で自分の行きたい大学に合格したいなら、今日、今、この瞬間から気持ちを切り替え、危機感を持って受験勉強をスタートしましょう。

受験環境の変化に気づかずに、まだ受験勉強に取り組めていない友達にも、上記の事実を伝えてあげて、皆が第一志望に合格できるよう一緒に勉強しようと呼びかけをしてあげてください。自分で伝えるのが難しい場合は、一度、高学館に連れてきてあげてください。入塾する、しないにかかわらず、受験環境の変化について責任を持ってお伝えさせていただきます。そして、皆さんと切磋琢磨し、受験勉強を始めるようにアドバイスさせていただきます。お気軽に声を掛けてください。